



## San Antonio celebró Día de la Atención Primaria de Salud con reconocimiento a los equipos de salud de la comuna

### Description

En conmemoración del Día de la Atención Primaria de Salud (APS), que se celebra cada 6 de septiembre en todo el país, la comuna realizó una emotiva actividad de camaradería en el gimnasio del Instituto Comercial Marítimo Pacífico Sur para reconocer la destacada labor de los equipos de salud primaria locales.

La ceremonia reunió a funcionarios y funcionarias de diversos establecimientos de salud de la comuna, incluyendo los Centros de Salud Familiar (CESFAM), Servicios de Atención Rural (SAR), Centros Comunitarios de Salud Familiar (CECOSF), centros de rehabilitación y postas rurales.

Durante el evento, las autoridades comunales destacaron el compromiso y la entrega diaria de estos profesionales y técnicos de la salud, quienes constituyen la primera línea de atención médica para los habitantes de la comuna.

“Queremos agradecer profundamente a todas las funcionarias y funcionarios de nuestros centros de salud por su vocación de servicio incansable”, expresaron las autoridades durante la ceremonia. “Su trabajo diario, caracterizado por la calidad y calidez en la atención, representa un pilar fundamental para el bienestar de nuestra comunidad”.

La Atención Primaria de Salud constituye el primer nivel de contacto entre la población y el sistema de salud, proporcionando servicios integrales, accesibles y centrados en las necesidades de las familias y comunidades. Los equipos reconocidos en esta jornada atienden día a día a vecinas y vecinos de toda la comuna, brindando desde consultas preventivas hasta atención de urgencias menores.

El evento de camaradería incluyó diversas actividades de reconocimiento y sirvió como un espacio de encuentro entre los diferentes equipos de salud que trabajan distribuidos en los diversos sectores de la comuna, fortaleciendo los lazos profesionales y el sentido de pertenencia al sistema de salud local.

La celebración del Día de la APS refuerza el compromiso municipal con el fortalecimiento de la atención primaria como estrategia fundamental para garantizar el acceso universal a la salud y mejorar la calidad de vida de todos los habitantes de la comuna.

El Maipo/Imagen Municipalidad de San Antonio

### Date Created

Septiembre 2025